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ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DEL PRESUPUESTO DEL SELPA 

3 de mayo, 2018 

 

A. INICIO DE LA REUNIÓN 

 La reunión ordinaria del Comité del Presupuesto del SELPA se inició a las 10:02 a.m. por  
 Jordan  Aquino, miembro del comité.  Esta reunión se llevó a cabo en el Centro Educativo 
 Briggs, 950 W. D St., Ontario, CA 91762. 

 CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA DE LOS PRESENTES 

 MIEMBROS PRESENTES: Jordan Aquino, Oficial de Finanzas, Veronica Castro, Coordinadora de 
 Servicios Fiscales,  Nelson Favela, Especialista de Programas, Elizabeth Gonzales,  Analista de 
 Presupuestos. 

 MIEMBROS AUSENTES: Amy D’Andrea, Directora de un plantel escolar, Dra. Henrietta 
 Udensi,  Directora II de Educación Especial, 

1. ADOPCIÓN DEL ORDEN DEL DÍA correspondiente al 3 de mayo, 2018 
 
Bajo la moción de Veronica Castro, miembro del comité y apoyada por miembro Nelson 
Favela, el Comité del Presupuesto del SELPA de OMSD APROBÓ la Adopción del Orden 
del Día correspondiente al 3 de mayo, 2018 por un voto de 4-0-0. 
 

2. APROBACIÓN DEL BORRADOR DEL ACTA correspondiente al 15 de noviembre, 2017 
 

Bajo la moción de Elizabeth Gonzales, miembro del comité y apoyada por miembro 
Veronica Castro, el Comité del Presupuesto del SELPA de OMSD APROBÓ el acta 
correspondiente al 15 de noviembre, 2017 por un voto de 4-0-0. 
 

B. PRESENTACIONES 
 
1. Jordan Aquino, miembro del comité,  presentó el (borrador) del presupuesto del SELPA de 

OMSD para el ciclo 2018-19.  
 

2. No hubo reporte por parte del administrador del SELPA. 
 

 



 
 

C. COMENTARIOS DEL PÚBLICO:  No hubo comentarios por parte del público. 
 

D. DIÁLOGO/ TEMAS DE ACCIÓN REQUERIDA: 
 
1. Propuesta del Presupuesto del SELPA de OMSD para el ciclo 2018-19. 

 
Bajo la moción de Nelson Favela, miembro del comité, y apoyado por miembro Veronica 
Castro, el Comité del Presupuesto del SELPA de OMSD APROBÓ el borrador del 
presupuesto propuesto por un voto de 4-0-0. 
 

E. ELEMENTOS INFORMATIVOS 
 

1. Nelson Favela, miembro del comité, preguntó si el distrito será auditado por el estado. 
 
Elizabeth Gonzales, miembro del comité, preguntó si el distrito podrá continuar 
financiando la educación especial con los fondos generales. 

 
Anuncio: 
 
El Sr. Aquino, miembro del comité, informó al comité que las reuniones del Comité del 
Presupuesto del SELPA solamente se llevaran a cabo una vez al año hasta que aumente el 
interés del público. 
 

2. Bajo la moción  de Elizabeth Gonzales, miembro del comité, y apoyada por miembro 
Nelson Favela, el Comité del Presupuesto del SELPA de OMSD APROBÓ la clausura de la 
reunión a las 10:24 a.m. por un voto de 4-0-0. 
 

  

Acta de la reunión sometida respetuosamente por Valinda Johnson Asistente del Oficial de Finanzas 


